

Alistan cambios a tratados de UE (Reforma 24/11/11)

Alistan cambios a tratados de UE (Reforma 24/11/11) Angela Merkel, Nicolas Sarkozy y Mario Monti en rueda de prensa tras una minicumbre en Estrasburgo. Foto: Reuters La minicumbre se organizó también para manifestar el reconocimiento y la confianza de los europeos en el nuevo equipo dirigente italiano Mónica Delgado e Irene Savio / Corresponsales Estrasburgo, Francia (24 noviembre 2011).- Francia y Alemania van a proponer modificaciones a los tratados europeos pero sin afectar el estatuto del Banco Central Europeo (BCE), anunció el Presidente francés, Nicolas Sarkozy, al término de la minicumbre que mantuvo en Estrasburgo con la Canciller alemana, Angela Merkel, y el Primer Ministro italiano, Mario Monti. "En los próximos días, Alemania y Francia van a hacer propuestas comunes para modificar los tratados europeos", dijo Nicolas Sarkozy durante una conferencia de prensa que ofrecieron los tres Mandatarios la término de esta minicumbre. Las propuestas de "Merkozy", como llama la prensa europea al dúo directivo de Angela Merkel y Nicolas Sarkozy, son parte de la determinación manifestada por los dirigentes para garantizar la perennidad del euro. A pesar de las presiones de varios países europeos para aportar un cambio en el funcionamiento del BCE que le permita intervenir directamente en la crisis, Alemania mantuvo que el estatuto de esa institución no cambiará "El BCE es independiente y las modificaciones de los tratados no van a concernir al BCE", afirmó Angela Merkel. "Creemos en un euro fuerte estable que sea apreciado como moneda estable en todo el mundo y vamos a hacer lo imposible por defenderlo. Eso implica que tenemos que tener más confianza recíproca y colaborar mucho más estrechamente entre los países del euro". La minicumbre se organizó también para manifestar el reconocimiento y la confianza de los europeos en el nuevo equipo dirigente italiano. "El objetivo de esta reunión es marcar la voluntad de Alemania y de Francia de apoyar y ayudar al nuevo Gobierno italiano," dijo Nicolas Sarkozy. "Las reformas (de Monti) son impresionantes; confiamos en Italia", opinó, por otro lado, la Canciller Merkel. En esta línea, Monti recalcó que su plan para relanzar la economía italiana prevé llevar a cero la alta deuda del país en 2013, evitando la inflación, y realizando reformas estructurales en los próximos meses. "Creo que es indispensable, como dijo Merkel, hacer bien nuestro deber", agregó Monti, haciendo alarde del renovado papel de Italia tras la salida de Berlusconi, el cual tan sólo hace tres semanas había sido objeto de las burlas de Sarkozy. Aún así, el trío reconoció que la situación es compleja, sobre todo después de que ayer una emisión de deuda alemana -cuyos bonos hasta ahora era considerados los más estables -, tuvo que ser absorbida en un 39 por ciento por su banco central, el Bundesbank. "Somos conscientes de la gravedad de la situación y buscamos los mismos remedios", declaró Sarkozy.